

*Le Venezuela et la Colombie
tiennent à Caracas un grand
Forum d'affaires*

Image not found or type unknown

La Havane, 28 septembre, (RHC)- Le Venezuela et la Colombie tiennent depuis mercredi à Caracas un grand Forum d'affaires pour marquer le premier anniversaire du rétablissement des relations politiques, économiques et commerciales.

A l'ouverture, la vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodriguez a qualifié d'historique la réunion à laquelle participent près de 700 chefs d'entreprises et hommes d'affaires des deux pays.

Elle a rappelé les sept années écoulées depuis 2015, lorsque les relations entre Caracas et Bogota ont été interrompues par la politique de haine, d'intolérance et de dégradation politique et morale de l'ancien président colombien Ivan Duque (2018-2022), qui a osé fermer ce qui est impossible : "la vie sur notre frontière binationale".

Elle a souligné que les présidents du Venezuela, Nicolas Maduro et de la Colombie, Gustavo Petro, ont fait un pas stratégique en unissant leurs volontés, leurs engagements envers les peuples colombien et vénézuélien et procédé à l'ouverture historique" de la frontière, qui était le désir ardent de leurs habitants.

Delcy Rodriguez qui détient également le portefeuille de l'Économie, des Finances et du Commerce extérieur a également estimé que cette démarche du gouvernement était stratégique pour honorer l'héritage historique de notre père libérateur commun, Simón Bolívar.

Delcy Rodriguez a fait référence à la "terrible agression économique" du blocus imposé illégalement et illégitimement par les États-Unis et les pays satellites, et a réitéré la gratitude de M. Maduro envers M. Petro pour sa demande de mettre fin au siège unilatéral contre Cuba et le Venezuela, en raison de son impact sur la région.

De son côté, le ministre colombien du Commerce, de l'Industrie et du Tourisme, German Umaña, a fait remarquer que le leadership des dirigeants, silencieux, prudents et intelligents, comme celui de la vice-présidente Delcy Rodriguez, a rendu possible ce processus.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/335293-le-venezuela-et-la-colombie-tiennent-a-caracas-un-grand-forum-daffaires>



Radio Habana Cuba